



大地の恵みと伝統・文化にはぐくまれた郷土愛にあふれる、いきいきと暮らせるまち

# みなみ風



発行/新潟市南区役所  
編集/南区役所地域総務課  
〒950-1292 南区白根1235番地  
電話 025(373)1000(代表)  
FAX 025(373)2385

南区ホームページ <https://www.city.niigata.lg.jp/minami/> Eメール [chiikisomu.s@city.niigata.lg.jp](mailto:chiikisomu.s@city.niigata.lg.jp) (南区役所地域総務課)

南区の人口(令和2年11月末現在、カッコ内は前月比)：44,201人(-36) 男：21,482人(-20) 女：22,719人(-16) 世帯数 16,327世帯(+3) (住民基本台帳による)



## 新年を迎えて



新潟市南区长  
五十嵐 雅樹

南区民の皆さま、新年あけましておめでとうございます。

今年は、新型コロナウイルス感染症の広がりが続く中、不安を抱えたまま年明けを迎えたことと思います。一日も早くこの状況が収束し、感染への不安がなくなり、社会経済が再興することを願わずにいられません。

区民の皆さまには、引き続き、感染拡大を防ぐために、マスクの着用や手洗い、換気などの基本的な取り組みを実践していただくとともに、感染が拡大している地域への往来には十分注意するなど、慎重な行動をお願いいたします。

昨年は、新型コロナウイルスに翻弄された一年でした。白根大風合戦をはじめとする区内のイベントや地域の行事の中止が相次ぎ、楽しみにしていた皆さまに我慢を強いてしまったことを心苦しく思っています。

そのような状況の中、秋頃から各地域において感染予防対策を取りながら、イベントの代替事業や地域活動などが徐々に行われました。「風と大地のめぐみ」に代えて、地域の皆さまと地元高校生による医療従事者への感謝の気持ち込めた二十四畳の「青達摩大風」揚げや、白井地区での疫病退散を願ったアマビエ行列など、新型コロナウイルスに負けないぞという思い

のもと、地域を元気付けていただきました。また、地域の集まりが制約される中、各地区において地域福祉活動計画を作成していただき、地域の茶の間や防災訓練も再開され始めるなど、今年につながる取り組みを行っていただきました。ご尽力いただいた関係者の皆さまに感謝申し上げます。

本年も、皆さまとの協働により、人口減少や防災対策、公共交通の充実、農業を中心とした産業の活性化などの重要課題に対して、職員一同、知恵を出し合い取り組んでまいります。そして「大地の恵みと伝統・文化にはぐくまれた郷土愛にあふれる、いきいきと暮らせるまち」の実現を目指してまいりますので、特段のお力添えをお願い申し上げます。

新年が区民の皆さまにとって安心安全の実感できる一年となり、幸多き年となりますよう祈念し、年頭のあいさつといたします。